



Los valores se aprenden desde la infancia

La adquisición de valores es un proceso que empieza muy pronto, desde la infancia. Fernando nos cuenta cómo vivió él ese aprendizaje y cómo aplicarlo a nuestros hijos.

Fernando Torres. Exfutbolista español, campeón del mundo y bicampeón de Europa con la selección española

Método de entrega: SCORM, URL

Desarrollado por: 5' VISION by Thinking Heads

Nslation_priority: Opcional

Duración: 5 minutos

Licencia: annual

Autor: Fernando Torres

Idiomas: es